

Ernesto García

Intérprete

Egresado de la Licenciatura en Literatura Dramática y Teatro de la UNAM. En sus veinte años de experiencia ha trabajado en puestas en escena de estilos muy variados dirigido por teatristas como Enrique Parada, Horacio Almada y José Luis Ibáñez. Ha participado también en diversas series de televisión. Es muy destacable el trabajo que ha desarrollado como manipulador de títeres y objetos, sobre todo en producciones de la compañía Figura-T de Emmanuel Márquez como *De la oreja al corazón*. Ha participado también en espectáculos de Motus Théâtre, compañía canadiense dirigida por Hélène Ducharme, como *Luna, en los ojos de mi padre*.